



La Polémica

Daniel Camargo Hernández

danielcamargoreporter@gmail.com



El PRD mexiquense, morirá solo

La historia de la fuerza de izquierda representada por el PRD, ya pasó, fue hace años y sirvió para impulsar figuras importantes de México, una de ellas la de Andrés Manuel López Obrador, a quien cobijó en dos de sus intentos por ser presidente de la República y quien los desechó después de crear su Movimiento de Regeneración Nacional y llegar a la silla presidencial.

Hoy el PRD es solo rémora de alianzas y coaliciones, algo que tal parece no reconocen ni el diputado Omar Ortega, ni Cristian Campuzano dos personajes antagónicos del PRD mexiquense, que se han auto destapado cada uno por su lado, como aspirantes a la candidatura del gobierno del Estado de México.

En lo que sí coinciden, es en una especie de broma electoral, auspiciada también por su líder estatal Agustín Barrera, que sostiene "en 2023, iremos solos a la gubernatura del Estado de México...", "libraremos la madre de todas las batallas, si no tenemos 2023, no tendremos 2024...".

De pena ajena sus esfuerzos por desprenderse de la coalición "Va Por México" y "Va por el Estado de México", que les dio un respiro y evitó se hundieran en el vacío de votos que indudablemente los hubiera llevado a la extinción.

"No es cierto que el PRD tenga el 3.7% de la preferencia electoral en el Estado de México, tenemos el 5% y podemos llegar a obtener del 12 al 15%" sostuvo Omar Ortega, líder de la pequeña fracción parlamentaria de la Legislatura mexiquense, veremos cuanto les dura el sueño.

+++++

En otro tema, el Foro "Derecho Humano a una buena administración pública municipal: un ejercicio de sororidad y de liderazgo femenino", dirigido a presidentas municipales, es un esfuerzo para crear una sociedad más democrática desde la óptica de los derechos humanos, sostiene la presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México (Codhem) Myrna Araceli García Morón.

+++++

Sígueme el fin de semana en #AMXNoticias canal 34.1 y 34.2 de #TVAbierta y el domingo con Enrique Muñoz, en #GrupoFórmula 104.1 FM, ya lo sabe, que le vaya como se porte.